

Conscience tourbillonnante, du lever au coucher du soleil

Un compte-rendu de la célébration de l'anniversaire de Gurumayi

24 juin 2018

Shree Muktananda Ashram

IXe partie

par les participants à la célébration de l'anniversaire 2018 de Gurumayi

De toute évidence, par Amour

Gurumayi nous a demandé à tous : « Qu'est-ce que l'amour ? »

Après avoir laissé cette question en suspens dans l'air pendant quelques secondes, Gurumayi a demandé : « Qui aimerait partager quelque chose sur l'amour ? »

Immédiatement, un bon nombre de mains se sont levées. Les gens avaient hâte de partager ! Quand Gurumayi a vu cela, elle a demandé à Swami Ishwarananda, le présentateur de l'**arati du soir**, de nous inviter tous à prendre quelques minutes pour rassembler nos pensées et contempler avant de nous exprimer.

Pendant que nous réfléchissions à l'amour, à ce qu'il signifie pour nous, à ce que nous voulions dire aux autres sur l'amour, quelque chose d'étonnant s'est produit. Nous nous sommes reliés à notre amour de façon encore plus tangible, encore *plus* consciente.

Tout au long de la journée, cet amour avait été très palpable ; nous pouvions presque le toucher. Il était si vivant ! Nous pouvions l'imaginer tournoyant et vibrant dans l'atmosphère, tel un cierge magique guidé par quelque main divine.

Après que nous ayons contemplé pendant quelques instants, Swamiji nous a invités à parler.

« Quand je suis venu pour la première fois à Shree Muktananda Ashram et que je me suis promené dans le domaine, j'ai vu tout le monde accomplir toutes ces diverses tâches et ils étaient si heureux. Ils étaient rayonnants et plein d'amour. J'ai ressenti tellement d'amour. Je me suis dit : "Je veux servir davantage." Aussi, pour moi, offrir de la **seva** est de l'amour. »

« Il y a deux jours, ma fille de trois ans a fait semblant de lire une carte que Gurumayi lui avait envoyée. Elle ne sait pas encore lire. Je lui ai demandé : « Que dit la carte ? » Elle a répondu : « Je t'aime. Aime dans ton cœur. »

« Aujourd'hui, quand nous étions en train de chanter la guirlande de chants, j'ai éprouvé de l'amour dans tout mon corps, dans mes veines et j'ai senti qu'il émanait de chacune des personnes de la salle. J'ai eu le sentiment qu'il irradiait dans le ciel et dans le monde entier – uniquement de l'amour, partout. »

« J'ai grandi dans la voie du Siddha Yoga. C'est l'amour et l'engagement de mes parents envers la voie du Siddha Yoga qui m'ont permis d'avoir le même engagement. Et je pense que c'est vraiment beau : grâce à leur amour, je peux faire l'expérience de ce même amour. »

En entendant ce partage, Gurumayi a dit : « L'amour multiplie l'amour. »

« El amor hace lo imposible, posible. L'amour rend l'impossible possible. »

Gurumayi a ajouté : « C'est l'amour qui a rendu possible la célébration d'aujourd'hui. »

« Quand j'ai entendu Kenny Werner jouer sa chanson un peu plus tôt dans la journée, au cours du **satsang**, j'ai ressenti beaucoup d'amour dans sa musique. Sa façon de jouer, c'était l'amour en action. J'ai été ému jusqu'aux larmes. »

Gurumayi a répondu en disant : « L'amour illumine le ciel. » Cela faisait référence au titre de la chanson de Kenny, « Illuminez le ciel ».

« Je me sens infiniment reconnaissant de savoir que l'amour du Guru est toujours là pour moi et qu'il est inconditionnel. C'est un pilier pour moi. »

« Quand Gurumayi a demandé à tout le monde, au cours du Satsang de Célébration de son anniversaire ce matin, de se remercier les uns les autres de sa part, tout le monde s'est mis à se remercier et même à se prendre dans les bras tout en se déplaçant dans la salle de Shri Nilaya. J'ai pu ressentir l'amour qui m'était offert par ces gestes. »

« J'aime la sensation que l'amour provoque dans mon corps, j'aime sentir mon cœur s'attendrir. »

*« Aujourd'hui, quand les swamis ont chanté les mantras dédiés au Seigneur Indra, j'ai eu l'impression que le paradis descendait sur nous. Et puis quand nous avons chanté **Om Namo Bhagavate Muktanandaya** avec Gurumayi, je me suis dit : "Gurumayi amène le paradis sur la terre." J'ai éprouvé tellement d'amour à ce moment-là. »*

*« Ce matin, Gurumayi répandait des pétales de fleur sur les **padukas** de Bade Baba. En faisant ce geste, elle répétait : "Pluie, pluie, pluie. " J'ai senti que des bénédictions – les bénédictions de Gurumayi pour le monde entier – descendaient sur nous. Plus tard dans la journée, au satsang de l'anniversaire, il a plu à verse. Et ce soir, quand Gurumayi est entrée dans le Temple, il s'est mis à pleuvoir à nouveau. La journée entière a été véritablement inondée par la grâce du Guru, par la générosité de l'amour de la nature. »*

Au moment où ce **sévaïte** parlait, il y a eu un grondement de tonnerre à l'extérieur. Une averse de pluie a dansé sur le toit du Temple, comme en réaction aux partages.

Une des raisons apparentes pour laquelle le satsang dans le Temple durait aussi longtemps, c'était la pluie. Tant que la pluie tombait, le satsang continuait.

Et *juste au moment* où il semblait que l'averse allait s'arrêter et que le *satsang* allait aussi se terminer, la pluie s'est remise à tomber.

À notre grand plaisir, Gurumayi a demandé à Lakshmi Wells, une Siddha Yogi de longue date, musicienne expérimentée et enseignante de musique, de chanter *Guru Om*. Dans les années 90, à la demande de Gurumayi, Lakshmi a composé la musique de *Guru Om* dans le *raga* mystique *Shivabhairav*. Pendant de nombreuses années, conformément aux instructions de Gurumayi, elle l'a chanté au début de la récitation quotidienne de *Shri Guru Gita* à Gurudev Siddha Peeth.

La plupart des Siddha Yogis connaissent bien la **voix d'or** de Lakshmi. Pendant qu'elle chantait, la douceur, la puissance de sa voix et sa musicalité donnaient forme à l'amour qui avait surgi en nous tout au long de la célébration de l'anniversaire. Nous avons senti que, par le chant de Lakshmi, nous offrions notre amour à Gurumayi pour son anniversaire.

Pendant que la voix de Lakshmi résonnait dans le Temple, exprimant son amour et sa dévotion pour le Guru, nous nous sommes levés et nous sommes avancés pour recevoir le *darshan* de Bade Baba, comme il est de tradition dans le *satsang* du Siddha Yoga.

Un des participants a raconté plus tard son expérience du *darshan* :

« Quand je me suis approché de Bade Baba, un flot d'amour m'a submergé. Des larmes ont empli mes yeux. Quand j'ai posé ma tête sur les *padukas* en argent, douces et parfumées de pétales de roses, j'ai ressenti la présence du divin à la fois dans Bade Baba et en moi-même, sous la forme d'un amour sublime. »

Les dernières lueurs du soleil scintillaient dans le Temple quand le *darshan* s'est terminé. Quelques sévâites sont restés dans le Temple pour offrir leur *seva*.

Gurumayi a invité certains d'entre nous dans le groupe à former un arc de cercle autour de Bade Baba et à chanter *Gurudeva Hamara Pyara*.

Nous nous tenions très près les uns des autres, épaule contre épaule, les yeux brillants ; on nous offrait une occasion de plus de formuler l'intention que chaque personne en ce monde fasse les pas nécessaires pour y établir la paix et l'harmonie. Nous nous sommes sentis unis et nous avons chanté avec cohésion et unité :

Notre Gurudeva est cher à nos cœurs ! Il est le soutien de notre vie.

Chanter cette prière à Bade Baba, avec notre bien-aimée Gurumayi, le jour de son anniversaire, dans le Temple, c'était la cerise sur le gâteau. Quelle incroyable journée de célébration cela avait été ! Il y avait eu le rituel d'adoration à l'aube, la grâce et les bénédictions à midi, le rituel d'adoration au crépuscule. Et, pendant tout ce temps il y avait eu des rires – le rire de Gurumayi, le rire des participants, le rire du ciel, le rire de la nature. Pourquoi tous ces rires ? De toute évidence, par AMOUR.

L'anniversaire de Gurumayi, le 24 juin 2018 – Conscience tourbillonnante, du lever au coucher du soleil – a laissé une empreinte indélébile dans nos cœurs. C'était la démonstration que travailler tous ensemble mène à une splendide célébration d'amour.

Sadgurunath Maharaj ki Jay!

Sadgurunath Maharaj ki Jay!

Sadgurunath Maharaj ki Jay!

